
7 Pièces

140 m²

Réf. 1325 VM

990 000 €

Aix-en-Provence
Maison à vendre (13100)
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À  25  minutes  d'Aix-en-Provence,  cette  propriété  exceptionnelle  offre

une  vue  panoramique  sur  la  Montagne  Sainte-Victoire.  La  maison

d'architecte de 140 m2, avec une annexe de 40 m2 et une piscine, est

nichée  dans  un  terrain  de  7000  m2 arboré.  La  façade  en  galets  et  le

design  moderne  confèrent  à  cette  maison  un  caractère  authentique.

Lumineuse  et  confortable,  elle  s'organise  de  façon  fluide  avec  un

plain-pied  de  140  m2.  Le  salon,  agrémenté  d'une  cheminée  vintage,

s'ouvre  sur  une  terrasse  couverte  et  suspendue  qui  offre  une  vue

imprenable sur la Montagne Sainte-Victoire, tandis que les baies ...

25 minutes  from AIX  EN PROVENCE,  7 minutes  from Sainte  Victoire  International

School  SVIS  and  5  minutes  from  the  Fuveau  Golf  Course,  in  a  residential  and

wooded  environment,  this  property  with  a  panoramic  view  of  the  Sainte-Victoire

Mountain has an architect-designed house of  140m2, an annex of  40 m2 and a

swimming pool, on a magnificent plot of 7000m2 with large trees. The design and

the  facade  partially  covered  with  pebbles  give  this  house  an  authentic  modern

character;  It  is  very bright  and develops 140m2 on one level  articulated in a fluid

and comfortable way; The entrance is large and ...
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